
ПРОТОКОЛ № 55/22 
заседания Совета Ассоциации «Саратовские строители» 

г. Саратов 15 августа 2022 года 
14.00 -14.20 

Согласно п. 1.7. Положения о Совете Ассоциации «Саратовские строители», утвержденного 
Решением Общего собрания членов Ассоциации «Саратовские строители» (Протокол от «23-24» 
июля 2020 г. № 12), данное заседание Совета проводится посредством видеоконференцсвязи. 

В заседании Совета Ассоциации «Саратовские строители» приняли участие 6 членов из 6 
избранных. Кворум имеется. 

Приняли участие: 
Члены совета Ассоциации «Саратовские строители»: 
1. Поздняков Денис Геннадьевич. 
2. Рубальский Виталий Михайлович. 
3. Савкин Александр Николаевич. 
4. Шадрухин Владимир Александрович. 
5. Иванкин Александр Михайлович. 
6. Баранов Константин Викторович. 

Сотрудники Ассоциации «Саратовские строители»: 
Рицкий Виталий Сергеевич - Генеральный директор Ассоциации «Саратовские 

строители»; 
Дурнева Анна Андреевна - главный специалист Контрольного комитета; 
Горкун Жанна Сергеевна - Председатель Дисциплинарного комитета. 

Перед обсуждением повестки дня Председатель Совета Поздняков Д.Г. обратился к 
членам Совета с предложением избрать секретарем заседания Совета Генерального директора 
Ассоциации «Саратовские строители» Рицкого B . C . 

Голосовали: 
За - 6; против - 0; воздержались - 0. 
Решение принято единогласно. 

Постановили: избрать секретарем заседания Совета Рицкого B . C . 

Произошло обсуждение вопросов повестки дня с участием членов Совета Ассоциации, 
сотрудников Ассоциации. Председатель Совета Ассоциации «Саратовские строители» 
Поздняков Д.Г. озвучил сформированную в ходе обсуждения повестку дня заседания Совета 
Ассоциации «Саратовские строители» на 15 августа 2022 года: 

1. Рассмотрение вопроса о прекращении меры дисциплинарного воздействия в отношении 
организации - члена Ассоциации «Саратовские строители». 

2. Рассмотрение заявления о технической ошибке в заявлении на внесение изменений в 
сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации «Саратовские строители». 

3. Разное. 

Поступило предложение утвердить повестку дня заседания Совета Ассоциации 
«Саратовские строители». 

Голосовали: 
За - 6; против - 0; воздержались - 0. 
Решение принято единогласно. 
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1. По первому вопросу повестки дня заслушали Председателя Дисциплинарного 
комитета Ассоциации «Саратовские строители» Горкун Ж.С., которая представила на 
рассмотрение членам Совета протокол заседания Дисциплинарного комитета о вынесении 
вопроса о возобновлении права выполнять работы по строительству, реконструкции, 
капитальному ремонту, сносу объектов капитального строительства в связи с устранением 
нарушений в отношении ООО «СЕРВИС-СПАС» (ИНН 6450938359). 

Поступило предложение: прекратить меру дисциплинарного воздействия и возобновить 
право выполнять работы по строительству, реконструкции, капитальному ремонту, сносу 
объектов капитального строительства в связи с устранением нарушений в отношении ООО 
«СЕРВИС-СПАС» (ИНН 6450938359). 

Голосовали: 
За - 6; против - 0; воздержались - 0. 
Решение принято единогласно. 

Постановили: прекратить меру дисциплинарного воздействия и возобновить право 
выполнять работы по строительству, реконструкции, капитальному ремонту, сносу объектов 
капитального строительства в связи с устранением нарушений в отношении ООО «СЕРВИС-
СПАС» (ИНН 6450938359). 

2. По второму вопросу повестки дня заслушали главного специалиста Контрольного 
комитета Ассоциации «Саратовские строители» Дурневу А.А., которая доложила, что в 
Ассоциацию «Саратовские строители» поступило письмо от АО «МЗ Балаково» (ИНН 
6439067450) о технической ошибке, допущенной при заполнении заявления на внесение 
изменений в сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации «Саратовские строители». 

АО «МЗ Балаково» (ИНН 6439067450) просит: 

- отметку в заявлении на право заключения договоров по строительству, реконструкции, 
капитальному ремонту объектов капитального строительства с использованием конкурентных 
способов заключения договоров (компенсационный фонд обеспечения договорных обязательств) 
3 уровня ответственности считать проставленной ошибочно; 

- заявление на внесение изменений в сведения, содержащиеся в реестре членов 
Ассоциации «Саратовские строители» считать верным в части права выполнения работ на 
основании договора по строительству, реконструкции, капитальному ремонту объектов 
капитального строительства, стоимость которого не превышает 3 000 000 000 (три миллиарда) 
рублей (3 уровень ответственности компенсационного фонда возмещения вреда). 

Поступило предложение: - отметку в заявлении АО «МЗ Балаково» (ИНН 6439067450) на 
право заключения договоров по строительству, реконструкции, капитальному ремонту объектов 
капитального строительства с использованием конкурентных способов заключения договоров 
(компенсационный фонд обеспечения договорных обязательств) 3 уровня ответственности 
считать проставленной ошибочно; 

- заявление на внесение изменений в сведения, содержащиеся в реестре членов 
Ассоциации «Саратовские строители» считать верным в части права выполнения работ на 
основании договора по строительству, реконструкции, капитальному ремонту объектов 
капитального строительства, стоимость которого не превышает 3 000 000 000 (три миллиарда) 
рублей (3 уровень ответственности компенсационного фонда возмещения вреда). 

Голосовали: 
За - 6; против - 0; воздержались - 0. 
Решение принято единогласно. 

Постановили: - отметку в заявлении АО «МЗ Балаково» (ИНН 6439067450) на право 
заключения договоров по строительству, реконструкции, капитальному ремонту объектов 
капитального строительства с использованием конкурентных способов заключения договоров 
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(компенсационный фонд обеспечения договорных обязательств) 3 уровня ответственности 
считать проставленной ошибочно; 

- заявление на внесение изменений в сведения, содержащиеся в реестре членов 
Ассоциации «Саратовские строители» считать верным в части права выполнения работ на 
основании договора по строительству, реконструкции, капитальному ремонту объектов 
капитального строительства, стоимость которого не превышает 3 ООО ООО ООО (три миллиарда) 
рублей (3 уровень ответственности компенсационного фонда возмещения вреда). 

3. По третьему вопросу повестки дня предложений для обсуждения не поступало. 

Председатель Совета 
Ассоциации «Саратовские строители» 

Секретарь заседания Совета 
Ассоциации «Саратовские строители» 

Д.Г. Поздняков 

B.C. Рицкий 
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